



Baden-Württemberg.de

📅 12.04.2024

VERWALTUNG

Neue Leitung beim Finanzamt Biberach



Privat

Dr. Renate Kaplan folgt auf Roland Eberhart als neue Leiterin des Finanzamts Biberach. Das Gesamtsteueraufkommen des Finanzamts Biberach lag im Jahr 2023 bei knapp 1,6 Milliarden Euro.

Dr. Renate Kaplan ist die neue Leiterin des [Finanzamts Biberach](#). Sie folgt auf Roland Eberhart, der Ende Januar die Leitung des [Finanzamts Ravensburg](#) übernommen hat. Finanzstaatssekretärin [Gisela Splett](#) sagte: „Dr. Renate Kaplan besitzt großes Fachwissen. Sie bringt zudem Erfahrung als Finanzamtsleiterin mit. Diese Expertise qualifiziert sie hervorragend, um das Finanzamt Biberach erfolgreich zu leiten.“

Dr. Renate Kaplan studierte Rechtswissenschaften an der [Eberhard-Karls-Universität](#) in Tübingen. Zunächst arbeitete sie als Rechtsanwältin und Fachanwältin für Steuerrecht. Ihre Laufbahn in der Finanzverwaltung des Landes Baden-Württemberg begann Dr. Renate Kaplan beim Finanzamt Ravensburg. Anschließend war sie beim [Finanzamt Sigmaringen](#) und bei der [Oberfinanzdirektion Karlsruhe](#) tätig, bevor sie als stellvertretende Leiterin an das Finanzamt Ravensburg zurückkehrte. Im

Jahr 2018 übernahm Dr. Renate Kaplan die Leitung des **Finanzamts Friedrichshafen**. Ab sofort leitet sie das Finanzamt Biberach. Finanzstaatssekretärin Splett dankte dem Vorgänger Roland Eberhart, der das Finanzamt Biberach seit 2015 leitete.

Finanzamt Biberach

228 Personen arbeiten derzeit beim Finanzamt Biberach, darunter 29 Auszubildende. Das Gesamtsteueraufkommen lag im Jahr 2023 bei rund 1,6 Milliarden Euro. Der Bezirk des Finanzamts Biberach zählt zu den wirtschaftsstärksten Gebieten in Baden-Württemberg. Er weist zudem regelmäßig die niedrigste Arbeitslosenquote aller Stadt- und Landkreise im Land aus.

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/neue-leitung-beim-finanzamt-biberach-1>